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令和２年第１５回湯梨浜町教育委員会定例会議録  

 

日  時      令和 2年 12月 24日（金）午後 1時 30分 開 会 

場  所      湯梨浜町役場 第 3会議室 

出席委員      山田直樹 市橋善則 青木由紀子 藏本知純 

説明の為出席した者      岩崎正一郎 伊藤和彦 山﨑有紀子 池田豊具 杉村和祐  

宮脇一善 尾崎寿彦 岸田和久 福本みゆき 

【 議 事 日程 】  

日程第１ 会議録署名委員の指名 

        （        ） （        ） 

 

日程第２ 事務局課長の報告 

（１）教職員の産休期間の変更について 

（２）産休補助教職員の任用期間更新について 

（３）教職員の病気休暇期間更新について 

（４）病気休暇補助教職員の臨時的任用について 

（５）その他 

 

日程第３ 議案第６８号 湯梨浜町教育委員会教育長職務代行者の指名について 

 

日程第４ 議案第６９号 教育相談員の任命について 

 

日程第５ 協議事項 

（１）区域外（校区外）就学について 

（２）湯梨浜町地域民俗芸能再生事業費補助金交付要綱について 

（３）その他 

 

日程第６ 報告連絡事項 

（１） 旧北溟中学校校舎等解体工事について 

（２） 泊分館建設事業について 

（３） 公民館事業について 

（４） 図書館事業について 

（５） 問題行動・不登校について 

（６） その他  

   ・令和２年度市町村（学校組合）教育委員会委員研修会について 

 

      次回教育委員会   １月  日（ ）   時  分～  
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発言者 内   容 

教育長 
 

教総課長 
教育長 

 
 
 

教総課長 
 

教育長 
 
 
 

教総課長 
 

教育長 
 
 
 

教総課長 

 
教育長 

 
 

教総課長 
教育長 

 
教総課長 

 
教育長 

 

 
市橋委員 
教育長 

 
 
 
 
 

教総課長 
 
 

日程第 2 事務局課長の報告 （1）教職員の産休期間の変更
についてお願いします。 
(資料にもとづき、教職員の産休期間の変更について説明) 
 何か質問はありますか。 
（なし） 
 続いて（2）産休補助教職員の任用期間更新についてお願
いします。 
(資料にもとづき、産休補助教職員の任用期間更新について
説明) 

 何か質問はありますか。 
（なし） 
 続いて（3）教職員の病気休暇期間更新についてお願いし
ます。 
(資料にもとづき、教職員の病気休暇期間更新について説
明) 
 何か質問はありますか。 
（なし） 
続いて（4）病気休暇補助教職員の臨時的任用についてお

願いします。 
(資料にもとづき、病気休暇補助教職員の臨時的任用につい

て説明) 
 何か質問はありますか。 
（なし） 
それでは（5）その他で何かございますか。 

 ありません。 
 それでは、日程第 3 議案第 68号 湯梨浜町教育委員会教

育長職務代行者の指名についてお願いします。 
(資料にもとづき、湯梨浜町教育委員会教育長職務代行者の
指名について説明) 
どなたかお願いできないでしょうか。 

（引き続き市橋委員にお願いしたいとの声あり） 

市橋委員さん、いかがでしょうか。 
分かりました。よろしくお願いします。 
それでは市橋委員さんに教育長職務代行者をお願いした

いと思いますが、よろしいですか。 
（異議なし） 
 よろしくお願いいたします。 
続いて、日程第 4 議案第 69号 教育相談員の任命につい

てお願いします。 
(資料にもとづき、教育相談員の任命について説明) 
何か質問はありますか。 

 （なし） 
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発言者 内   容 

教育長 
 
 
 

生人課長 
 

教育長 
 
 

教総課長 
教育長 

 
 

中央公民館長 
 
 

教育長 
中央公民館長 

教育長 
図書館長 

教育長 
 
 
 
 
 

教総課長 
 

教育長 
 
 

生人課長 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

それでは、日程第 5 協議事項に入ります。（1）区域外
（校区外）就学については、後で説明します。 
 （2）湯梨浜町地域民俗芸能再生事業費補助金交付要綱に
ついて説明をお願いします。 
(資料にもとづき、湯梨浜町地域民俗芸能再生事業費補助金
交付要綱について説明) 
何か質問はありますか。 

（なし） 
 それでは、（3）その他で何かありますか。 

 ありません。 
 続いて日程第 6 報告連絡事項に入ります。（1）旧北溟中
学校校舎等解体工事については、後で説明します。 
（2）泊分館建設事業についてお願いします。 

(資料にもとづき、泊分館建設事業について説明) 
 何か質問はありますか。 
（なし） 
 続いて、（3）公民館事業についてお願いします。 
（チラシにもとづき、公民館事業について説明） 
 続いて、（4）図書館事業についてお願いします。 
（資料にもとづき、図書館事業について説明） 

 何かご質問はありますか。 
（なし） 
 次の（5）問題行動・不登校については、後で説明しま
す。 
 （6）その他ということで、令和 2年度市町村（学校組
合）教育委員会委員研修会についてお願いします。 

（資料にもとづき、令和 2年度市町村（学校組合）教育委
員会委員研修会について説明） 
 何かご質問はありますか。 
（なし） 
その他に何かございますか。 

 新聞にも大きな記事で出ていましたが、成人式について
ご連絡します。1月 3日に成人式を開催することとしていま
したが、新型コロナの関係で延期することとし、先日、出
席者の方には延期のご連絡をさせていただきました。ホー
ムページや TCCなどでも周知しています。今回の成人式の
対象者は 172名で、そのうち出席のご連絡を受けたのは 120
名で、この中で県外にお住まいの方がどのくらいなのかは
把握できていません。ご本人はもちろん、ご家族や業界に
も影響がある式典ですので、もう少しの間、いろんな問い
合わせがあると思っています。また、開催の時期について
は、現在、検討中ですが、既に記念品を用意しておりまし
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発言者 内   容 

 
 

教育長 
藏本委員 
生人課長 

たし、全農さんからも星空米をいただいていましたので、
今年中に対象者の皆さんに送付できるよう進めています。 
 何か質問はありますか。 
 着物のキャンセル料など、何か影響はありませんか。 
 ホームページでもご案内していますが、個人で状況が違
うこともあり、町では延期に伴うキャンセル料等の補償は
しないとしています。いろいろと影響はあるかもしれませ
んが、店によってはキャンセル料を取らないなど想定がし
にくい状況です。なお、現在のところ、このことについて

の問い合わせはございません。 
 
(次回定例会は、1 月 29 日(金)午後 1 時 30 分から開催する
ことを決定。引き続き委員のみで、日程第 5 協議事項（1）
区域外（校区外）就学について審議し全て承認、日程第 6 報
告連絡事項 （1）旧北溟中学校校舎等解体工事について、（5）
問題行動・不登校について説明があった。) 
午後 2時 58分終了 

 


